

Jornada de la Cultura Japonesa en la Universidad de las Artes

El día 4 de noviembre de 2019, se inauguró la Jornada de la Cultura Japonesa en la Universidad de las Artes (ISA). Participaron los estudiantes del ISA y personas de diferentes generaciones interesadas en la cultura del Japón.

En la inauguración hubo muestras de bailes tradicionales y Aikido (arte marcial) y además los participantes disfrutaron con juegos tradicionales japoneses.

El Sr. Genta Hayashi, Agregado Cultural, representó a la Embajada y transmitió las palabras del Embajador Fujimura.

La Jornada de la Cultura Japonesa en el ISA se celebra hasta el viernes 8 de noviembre. Puede consultar el siguiente programa para más información.

[Haz Click aquí para el texto de las palabras del Embajador](#)

[Haz Click aquí para el programa de la Jornada](#)



5 de noviembre de 2019

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp
https://web-japan.org/index_es.html
<https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>